

COMMUNIQUÉ DE PRESSE

Bastia, le 29 avril 2025

La Fondation SFR soutien l'association Alpha

La Fondation SFR offre une dotation de **5 000€** à l'**association Alpha** dans le cadre de son **Fonds de soutien citoyen 2024**. La convention de mécénat en faveur de l'association Alpha par la Fondation SFR a été signée le 29 avril 2025 en présence de :

- **Isabelle Simon**, Déléguée Régionale Méditerranée SFR.
- **Danielle Mattei**, Directrice de l'association Alpha.

La Fondation SFR soutient l'association Alpha

Dans le cadre de sa démarche responsable et citoyenne, SFR a mis en place différents dispositifs tels que le Fonds de soutien citoyen qui permet, depuis plus de 20 ans, aux salariés de parrainer un projet associatif, de s'engager grâce au tutorat ou encore au mécénat de compétences. Ainsi, depuis 2003, plus de 1 000 associations ont été soutenues par des salariés SFR. **Grâce à l'engagement de l'une d'entre eux, Katia Souche, l'association Alpha a reçu une dotation de 5 000€ pour financer son projet de reconditionnement de matériels numériques à destination d'un public vulnérable afin de favoriser l'insertion sociale professionnelle.**

Pour Isabelle Simon, Déléguée Régionale Méditerranée de SFR, « *C'est un plaisir de représenter la Fondation SFR et d'être présente aujourd'hui pour soutenir une cause importante : l'inclusion numérique et socio-professionnelle. Nous sommes honorés de pouvoir soutenir les formidables actions menées par l'association Alpha afin de réduire la fracture numérique* ».

En 2024, le jury a sélectionné 30 associations, sur l'ensemble du territoire, dont les projets facilitent l'insertion professionnelle et l'inclusion numérique, permettent d'accompagner des jeunes issus de milieux modestes, des publics en situation de fragilité (précarité, handicap...) ou de lutter contre toute forme de discrimination. Ce dispositif repose sur l'implication personnelle des salariés, qui constitue le socle de l'action de la Fondation SFR.

Par ailleurs, la Fondation SFR a noué des partenariats avec des associations dont l'action est reconnue en région Méditerranée, telles que Emmaüs Connect, Article 1, Les Restos du Cœur ou bien encore La cravate solidaire. En participant à la création d'Emmaüs Connect il y a près de 15 ans, SFR s'est donné comme mission de rendre le numérique accessible à tous en mettant à disposition des publics fragiles des ressources téléphoniques et un accès à internet à des conditions avantageuses. Grâce à SFR et à sa Fondation, Emmaüs Connect a déjà équipé et accompagné plus de 170 000 personnes sur le territoire national, avec l'objectif d'aller toujours plus loin dans les territoires en connectant, en équipant et en formant 30 000 personnes chaque année.

Les missions de l'association Alpha

L'association Alpha est située dans les quartiers sud de Bastia, en territoire politique de la ville. Elle intervient dans le champ de l'éducation populaire, du numérique, de la formation professionnelle et de l'accès aux droits. Son objectif principal est de favoriser la cohésion sociale, l'égalité des chances et le vivre ensemble. Elle propose des activités variées : ateliers numériques, soutien scolaire, médiation sociale, accompagnement des seniors et actions contre l'illettrisme. L'association Alpha travaille en partenariat avec divers acteurs locaux.

Grâce au soutien de 5 000€ de la Fondation SFR, l'association Alpha a pour projet le reconditionnement de matériels numériques à destination d'un public vulnérable, notamment les habitants d'un quartier populaire. Ce matériel numérique sera mis à disposition du public dans une ressourcerie essentiellement centrée sur la vente de produits informatiques. Ce projet vise l'insertion sociale et professionnelle en réduisant la fracture numérique de manière systémique au sein de ce quartier populaire, en équipant les habitants numériquement.

Pour Danielle Mattei, Présidente de l'association Alpha,

L'association ALPHA depuis 1995 met en place des actions visant la cohésion sociale au cœur des Quartiers politique de la Ville de Bastia. Dans la continuité de ses actions de sensibilisation et d'accompagnement aux pratiques numériques initiées dès 1996, elle s'est impliquée dans un projet d'économie circulaire depuis 2021 avec un volet reconditionnement de matériel informatique. L'objectif est de mettre à disposition un outil informatique et de rendre accessible son usage à l'ensemble des publics. Face à la dématérialisation grandissante l'accès à l'outil est devenu un vecteur d'accès aux droits, à la santé, au savoir. En cohérence avec nos valeurs, la mise en œuvre va au-delà de la simple possession d'un outil pour des publics souvent en situation d'illettrisme et d'illectronisme, elle est transversale à divers titres car elle intègre une formation de base aux usages numériques également de la prévention à destination des parents, elle a permis de créer un emploi à temps partiel. Ce projet « a riturnella » se déploie dans notre tiers-lieu et est soutenu par le contrat de ville de Bastia (ETAT, CAB, VILLE), SFR et bien sûr tous les dons de matériel des particuliers, entreprises (EDF, La Poste...) collectivités. Ce projet en lien avec notre démarche RSO tend à se développer et à s'inscrire avec différents acteurs dans une dimension régionale avec le Hub Corsica.

A propos de la Fondation SFR - alticefrance.com

SFR et sa Fondation sont convaincus que tous les citoyens doivent avoir un accès égal aux services numériques. Créée en 2006, la Fondation SFR s'engage auprès des publics fragiles pour l'égalité des chances à travers un triple mécénat : financier, de compétences et en nature. Elle agit en faveur de la réussite professionnelle des jeunes en nouant des partenariats avec des associations dont l'action est reconnue dans le domaine de l'insertion, telles que L'Ascenseur, Sport dans la Ville, Article 1, Mozaik RH, Rêv'Elles, La Cravate Solidaire, les Idéateurs, Elles bougent ou encore Time2Start.

En participant à la création d'Emmaüs Connect dès 2013, puis de WeTechCare, SFR a fait un choix pionnier à une époque où l'exclusion numérique n'était pas encore identifiée comme une urgence sociale. A travers son partenariat avec les Restos du Cœur, la Fondation SFR vise à essaimer les structures dédiées à l'inclusion numérique en France.

Grâce au soutien d'associations engagées au plus près du terrain et à l'implication des salariés dans des dispositifs comme le fonds de soutien citoyen, le mécénat de compétences et le mentorat, SFR et sa Fondation agissent avec la mobilisation de tous pour un monde plus juste, solidaire et durable.

A propos de l'association Alpha

Contact presse Altice France SFR : xavier.schutz@sfr.com – 06.09.78.20.34.